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Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dez reuniram-se, em caráter ordinário, às 1 
dezoito horas e trinta e cinco minutos, na Sala de Reuniões do sexto pavimento das Secretarias de 2 
Obras e Viação e do Planejamento Municipal, nesta capital, os seguintes Conselheiros do Conselho 3 
Municipal de Desenvolvimento Urbano e Ambiental: Márcio Bins Ely, secretário da Secretaria do 4 
Planejamento Municipal e presidindo a reunião; Fernando Biffignandi, titular do Departamento 5 
Municipal de Habitação; Julio Miranda, titular da Empresa Pública de Transporte e Circulação; Rosane 6 
Zottis, titular do Gabinete do Prefeito; Antonio Luis Gomes Pinto, segundo suplente da Secretaria do 7 
Planejamento; René de Souza, titular da Secretaria Municipal de Gestão e Acompanhamento 8 
Estratégico; Gilmara Muller, segunda suplente da Secretaria Municipal de Obras e Viação; Margareth 9 
Vasata Macchi, titular da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental; Dino Damiani 10 
Neto, primeiro suplente da Associação Brasileira dos Escritórios de Arquitórios de Arquitetura; José 11 
Euclésio dos Santos, titular da Associação Gaúcha dos Advogados de Direito Imobiliário Empresarial; 12 
Jaime Rodrigues, titular e Nilson Lopes Coelho, primeiro suplente do Instituto de Planejamento e 13 
Estudos SocioAmbientais; José Luiz Domingues, titular da Ordem dos Advogados do Brasil, Antonio 14 
Zago, titular do Sindicato da Indústria da Construção Civil; Alexandre Cohen, primeiro suplente do 15 
Sindicato dos Corretores de Imóveis; Jorge Larré, titular do Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias 16 
da Construção Civil de Porto Alegre; Reinaldo Leiria,  segundo suplente da Sociedade de Engenharia 17 
do Rio Grande do Sul; Ibirá Santos Lucas, titular, Julio César Cárdia, segundo suplente da Região de 18 
Planejamento Um; Lotar Makus, titular, e Osório de Queiroz Júnior, primeiro suplente da Região de 19 
Planejameno Dois; Eduardo Fagundes, segundo suplente da Região de Planejamento Três; Margaret 20 
Rose Machado de Oliveira, titular, Clarita Parizotto, primeira suplente, e Hélio Meyer Bastos, 21 
segundo suplente da Região de Planejamento Quatro; Sérgio do Amaral, primeiro suplente da Região 22 
de Planejamento Cinco; Anadir Lourdes Alba, titular, Ronaldo Leite Silva, primeiro suplente, e Arno 23 
Cláudio Trapp, segundo suplente da Região de Planejamento Seis; Eduíno de Mattos, titular da 24 
Região de Planejamento Sete; Dalcina Vargas, titular, e Geny Pinto Machado, primeira suplente da 25 
Região de Planejamento Oito; Valdir Diego Brazeiro, titular, e Alceu Rosa da Silva, primeiro suplente 26 
Organização da Cidade Desenvolvimento Urbano e Ambiental e Regina Ramires Barcellos, secretária 27 
executiva e relatora dos trabalhos. Presidente fez a abertura da sessão. Deu as boas vindas aos 28 
conselheiros que foram empossados. Também fez referencia sobre a sua presença em noventa por 29 
cento das reuniões do Conselho durante o ano de dois mil e nove. Colocou em votação a ata da reunião 30 
anterior, sob nº 2395, a qual foi aprovada. Foi sugerida a alteração da pauta, para priorizar a eleição da 31 
vice-presidência do Conselho. A alteração foi aprovada por onze votos favoráveis e seis abstenções. 32 
Conselheiro Eduíno opinou que o encaminhamento de inversão não ficou bem entendido. Conselheira 33 
Dalcina opinou que devesse ser deliberado sobre o Regimento Interno, para alterar a forma da eleição. 34 
Conselheiro Jorge Larré pediu a palavra, e em nome das entidades não governamentais disse que por 35 
unanimidade as ditas entidades indicavam o Conselheiro José Euclesio dos Santos para exercer o 36 
cargo de Vice-Presidente no período 2010/2011, o que foi ratificado por todos os Conselheiros das 37 
entidades presentes. A seguir o Presidente solicitou a distribuição de cédulas pelo Sr. Glauber, que 38 
coordenou a fiscalização do pleito para eleição pelas Regiões de Planejamento do Vice-Presidente. 39 
Duas chapas concorreram, ou seja, a Conselheira Anadir (RP6) e o Conselheiro Lotar (RP2), tendo 40 
sido eleita a Conselheira Anadir (RP6) com 6 votos  e o Conselheiro  Lotar, obteve 2 votos. Em 41 
seguida o Presidente cumprimentou os eleitos.Tendo igualmente os Conselheiros Zago (Sinduscon), e 42 
Romano Bottin (SERGS), cumprimentado os eleitos. A seguir o Conselheiro José Euclésio agradeceu 43 
o apoio e mencionou que fará todo o esforço para bem dirigir o Conselho, manifestando que o fato de 44 
ter sido reeleito por unanimidade o envaidece. Em seguida a Conselheira Anadir agradeceu a indicação 45 
e disse que sua responsabilidade se tornou maior, tendo em vista que é oriunda da comunidade, 46 
opinando ainda que a cidade precisa de um planejamento mais ágil, onde seja atingida em todas as 47 
suas áreas. Conselheiro Lotar opinou sobre o processo eleitoral, dizendo que é importante valorizar o 48 
Fórum de Planejamento, para que haja uma efetiva participação da Secretaria do Planejamento.  A 49 
seguir o Presidente pediu licença da reunião, tendo assumido o Vice-Presidente José Euclesio. Foi 50 
dado inicio a apresentação pela técnica Liamara, mas esta teve que ser interrompida em função de 51 
problemas técnicos. A mesma discorreu sobre o conceito do Termo de Referência, tendo ficado a 52 
apresentação para outra oportunidade. Em seguida foi dado inicio ao período de votação dos processos 53 
(item 4.02): Sendo que os primeiros três processos encontravam-se em diligências, os quais eram os 54 
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expedientes números: 002.217509.00.9, 002.292358.00.0 e 002.073543.09.8 (este que acompanha o 1 
EU 002.321121.00.5). Processo Quatro Ponto Cinco. Expediente 002.323985.00.3, interessado: 2 
Ábaco Incorporações Ltda. Assunto: Termo de Referência; local: Assis Brasil, 10.700, relatoria: 3 
Sindimóveis. Relator apresentou o processo, e o mesmo foi aprovado por onze votos favoráveis e sete 4 
abstenções. Devido ao adiantado da hora, foi solicitado pelo Presidente que os Conselheiros que 5 
tinham interesse em ter vistas a processos constantes em pauta se manifestassem. Os processos 4.06, 6 
4.09 e 4.11, foram solicitados pela Conselheira da RP6, os quais eram os seguintes: 002.072507.09.8, 7 
002.280591.00.0 e 002.230150.00.4. O processo 4.07 foi solicitado pela RP.5, o qual era: 8 
002.249600.00.3. Os demais processos constantes em pauta foram adiados, os quais eram: 9 
002.266520.00.4 e 002.219196.00.2. Às vinte horas e quinze minutos foram encerrados os trabalhos do 10 
Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano e Ambiental pelo Presidente. Eu, Regina Ramires 11 
Barcellos assino e lavro, juntamente com o Presidente, a presente ata. 12 
 13 
 14 
 15 
 16 
________________                  ___________________________________ 17 
Regina Ramires Barcellos                                  Márcio Bins Ely  18 
Secretária Executiva                                        José Euclesio dos Santos 19 
                                                                        Presidentes  20 


